■ VELOCLUB BAAR-ZUG

Junioren Rennteam ist in die neue Rennsaison gestartet

Ivo Hunn

03.05.2024, 04.40 Uh



Bild: Ivo Hunn

(chm) Am Sonntag, 28. April 2024, ist das Junioren Rennteam des Veloclub Baar-Zug in

Schwändi GL in die Rennsaison 2024 gestartet. Das erste von sechs

Rennen der «Bike World Race Serie» fand bei windigen Bedingungen aber idealen Tenntemperaturen statt.

Mit 9 Kinder und Jugendlichen zwischen 7 und 14 Jahren waren noch nie so viele vom VC Baar-Zug an einem Rennen am Start. Für vier Biker war es das erste Rennen in ihrer «Karriere».

Die Strecke verlangt mit einigen intensiven Anstiegen und kurzen technischen Passagen einiges von den Fahrern ab. Die Junioren haben ihr Bestes gegeben, waren im Ziele ausgepumpt und zufrieden.

Für den Veloclub Baar-Zug